

>>> CUENTO

Después de una elegante cena en una mansión de Hollywood, un famoso artista entretenía a sus invitados recitando textos de poetas.

Al final de la velada aceptó una última petición. Un sacerdote tímido y mayor le preguntó si sabía el salmo 23. Sí, lo conozco, pero lo diré con una condición que cuando yo termine lo diga usted también. El sacerdote se asustó pero aceptó.

Cuando el actor terminó: "El Señor es mi pastor nada me puede faltar"... los invitados aplaudieron a rabiar y luego empezó el sacerdote. Éste dijo las mismas palabras pero esta vez no hubo aplausos, sólo un contenido silencio y alguna lágrima en los ojos.

El actor saboreó el silencio unos minutos y se levantó. Señores y señoras, dijo, espero hayan comprendido lo que pasó aquí y ahora.

Yo conozco las palabras del salmo, pero este sacerdote conoce al pastor.

## >>> REFLEXIÓN

Jesús nos entrega hoy su tarjeta de vis<mark>ita que dice: "Yo soy el buen pas</mark>tor". No es un título nuevo, sentimental y hermoso que Jesús se haya inventado. Es un título bíblico.

Si abrimos la Biblia y especialmente en el capítulo 34 de Ezequiel leemos lo siguiente en el versículo 11: "Esto dice el Señor Dios. Yo mismo iré a buscar a mis ovejas y las visitaré".

"Suscitaré sobre ellas un solo pastor que las apaciente, a mi siervo David, él mismo las apacentará y él mismo será su pastor".

Jesús, al llamarse el buen pastor, hace algo más que inventar un nuevo título para su colección de "Yo soy", reivindica para sí el lugar de Dios.

Es el pastor enviado por Dios para visitar y buscar sus ovejas. Es Dios revestido de amor que viene a recibir a todos los hijos pródigos. Es el nuevo pastor del nuevo pueblo de Dios, de su iglesia, y de todos los que viven fuera, de los que no tienen pastor.

Jesús, el buen pastor, nos dice: "Mis ovejas escuchan mi voz".

Escuchar la voz de Jesús, la voz de Dios, vaya tarea hermosa.

Con la cantidad de voces que nos llaman: la voz imperiosa del dinero, la voz violenta de la traición, la voz insinuante del sexo, la voz suave de la mentira, la voz atrevida de la diversión, la voz de los falsos amigos, la voz interior de mis miedos y de mis apetitos, la voz de la rabia y la rebeldía, de la injusticia y de la muerte.



## >>> REFLEXIÓN

En medio de esta bulla y caos de voces externas e internas, de voces de aquí abajo, una voz, una palabra que viene de arriba, la de Jesús.

Jesús sabe que es una voz más. No quiere forzarte. Te invita a escucharle. Su voz es distinta, su mensaje es diferente, su oferta es generosa, su poder es grande, su amor no se agota, su perdón es sin límites, su voz llega a todos pero sólo mis ovejas escuchan mi voz. Ser de Jesús es escuchar su voz.

El comienzo de una amistad y de un amor está siempre en la escucha de una palabra, de un saludo, de una invitación. El comienzo de la fe en Jesús está siempre en la escucha de su voz y de su palabra. La escucha es el abono que hace fértil una relación humana y también una relación divina.

Cuentan que Ulises, cuando regresaba a su patria Ítaca, ante los cantos de las sirenas, se tapó los oídos y se ató al mástil de la barca para no dejarse seducir.

Escuchar a Jesús, sí, pero ¿en qué dial, en qué canal?

¿Cómo distinguir su voz en este mercado de voces?

Aquí, en la iglesia, hacemos un esfuerzo por reproducir la voz de Jesús y ser fieles a su mensaje y escuchar juntos su voz.

#### "Yo las conozco".

Jesús conoce a sus ovejas. Conocer es más que saber un nombre y una dirección. Es tener la llave de la casa para entrar y salir. Es tener intimidad, es amar. Jesús ama a sus ovejas y da la vida por ellas. Nadie te conoce mejor, nadie te ama tanto como Jesús. Escúchale y déjate amar por Él.

"Y ellas me siguen".

Jesús es la palabra, la voz, el jefe, el líder, el buen pastor y el camino hacia la vida eterna.

Los cristianos somos los que escuchamos su voz, los que nos dejamos amar por Él y le seguimos a pesar de nuestros cansancios.

Esta comunidad no está hecha de santos, sino de pecadores que necesitan cada día ser curados y sanados por Jesús.

En esta comunidad todos somos ilegales, porque lo único ilegal aquí es el pecado, es el temor al pastor, es el adorar a otro Señor. Y de eso todos tenemos algo.

Jesús vino a ser el pastor de los que no tenían papeles para darles la tarjeta de hijos, de los que no tenían Padre para darles a Dios, de los que no tenían patria para darles el cielo, de los que no tenían casa para ofrecerles su iglesia, de los que no tenían perdón para perdonarles con su sangre, de los que no tenían amor para ser Él su verdadero amor.

Y yo soy uno de esos. Y ojalá lo fueras tú también. Porque así serías hijo, tendrías un Padre, una patria, una casa, un perdón y un amor. "Y de mi mano nadie me las quita".

La mano de Jesús y la mano del Padre nos sostienen. Dos manos para que podamos caminar seguros. Tienes libertad para soltarte pero el buen pastor seguirá buscándote.



## >>> MONICIÓN DE ENTRADA

Hoy, cuarto domingo de Pascua, domingo del Buen Pastor, celebramos la Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones al sacerdocio y a la vida consagrada. Pidamos para todos los acerdotes el don de asimilar día a día los mismos sentimientos y actitudes de Jesucristo, el Buen Pastor. Oremos también por quienes se preparan para el ministerio sacerdotal, por los formadores de los seminarios, por las comunidades religiosas y por las familias, para que en estos ambientes de nuestra Arquidiócesis de Bogotá siga brotando y madurando la semilla de la llamada al ministerio sacerdotal.

De manera especial oremos por todas las Madres en este día dedicado a reconocer, exaltar y agradecer todo lo que ellas son y significan en la vida del mundo y de la Iglesia.

### >>> MONICIÓN A LAS LECTURAS

La Palabra de Dios es la voz privilegiada que anhela escuchar el corazón humano, pues en ella se nos anuncia el amor infinito de Dios que acompaña y sostiene. Así renovamos nuestra condición de Pueblo de Dios y nos sentimos animados a avanzar en el camino de la salvación que se nos ofrece. Escuchemos con profunda confianza y devoción.

#### >>> PRIMERA LECTURA

Lectura del libro de los Hechos de los Apóstoles 13,14.43-52

EN aquellos días, Pablo y Bernabé continuaron desde Perge y llegaron a Antioquía de Pisidia. El sábado entraron en la sinagoga y tomaron asiento.

Muchos judíos y prosélitos adoradores de Dios siguieron a Pablo y Bernabé, que hablaban con ellos exhortándolos a perseverar fieles a la gracia de Dios.

El sábado siguiente, casi toda la ciudad acudió a oír la palabra del Señor. Al ver el gentío, los judíos se llenaron de envidia y respondían con blasfemias a las palabras de Pablo. Entonces Pablo y Bernabé dijeron con toda valentía:

«Teníamos que anunciarles primero a ustedes la palabra de Dios; pero como la rechazan y no se consideran dignos de la vida eterna, sepan que nos dedicamos a los gentiles.

Así nos lo ha mandado el Señor: "Yo te he puesto como luz de los gentiles, para que lleves la salvación hasta el confín de la tierra"».

Cuando los gentiles oyeron esto, se alegraron y alababan la palabra del Señor; y creyeron los que estaban destinados a la vida eterna.

La palabra del Señor se iba difundiendo por toda la región. Pero los judíos incitaron a las señoras distinguidas, adoradoras de Dios, y a los principales de la ciudad, provocaron una persecución contra Pablo y Bernabé y los expulsaron de su territorio.

Estos sacudieron el polvo de los pies contra ellos y se fueron a Iconio. Los discípulos, por su parte, quedaban llenos de alegría y de Espíritu Santo.

Palabra de Dios.



Sal 100(99)

R. Nosotros somos su pueblo y ovejas de su rebaño.

V. Aclama al Señor, tierra entera, sirvan al Señor con alegría, entren en su presencia con vítores. R.

V. Sepan que el Señor es Dios: que él nos hizo y somos suyos, su pueblo y ovejas de su rebaño. R.

V. El Señor es bueno, su misericordia es eterna, su fidelidad por todas las edades. R.



#### >>>

#### **SEGUNDA LECTURA**

Lectura del libro del Apocalipsis 7,9. 14b-17

YO, Juan, vi una muchedumbre inmensa, que nadie podría contar, de todas las naciones, razas, pueblos y lenguas, de pie delante del trono y delante del Cordero, vestidos con vestiduras blancas y con palmas en sus manos.

Y uno de los ancianos me dijo:

«Estos son los que vienen de la gran tribulación: han lavado y blanqueado sus vestiduras en la sangre del Cordero.

Por eso están ante el trono de Dios, dándole culto día y noche en su templo.

El que se sienta en el trono acampará entre ellos.

Ya no pasarán hambre ni sed, no les hará daño el sol ni el bochorno. Porque el Cordero que está delante del trono los apacentará y los conducirá hacia fuentes de aguas vivas.

Y Dios enjugará toda lágrima de sus ojos».

Palabra de Dios.



## **EVANGELIO** <<

Lectura del santo Evangelio según san Juan 10,27-30

#### EN aquel tiempo, dijo Jesús:

«Mis ovejas escuchan mi voz, y yo las conozco, y ellas me siguen, y yo les doy la vida eterna; no perecerán para siempre, y nadie las arrebatará de mi mano.

Lo que mi Padre me ha dado es más que todas las cosas, y nadie puede arrebatar nada de la mano de mi Padre.

Yo y el Padre somos uno».

#### Palabra del Señor.







## >>> ORACIÓN DE FIELES

#### **Presidente**

Con gran confianza elevemos nuestras plegarias al Padre Celestial.

R/. Escucha, Padre, nuestra oración.

- 1. Por el nuevo Papa N.N., nuestro obispo Luis José y demás obispos, nuestro párroco padre Wilson Ávila y padre Fredy Herrera vicario parroquial y demás pastores del Pueblo de Dios, para que imitando a Jesucristo Buen Pastor sigan caminando con el rebaño de la Iglesia hacia la verdad, lo apacienten con cercanía y generosidad y sean los primeros animadores de las vocaciones sacerdotales y religiosas.
- Roguemos al Señor.
- 2. Por los que gobiernan las naciones, para que con su trabajo y decisiones promuevan la unidad y la integración de los pueblos, sirviendo a todos con honestidad, sabiduría y prudencia a imagen de Jesús, Buen Pastor. Roguemos al Señor.
- 3. Por todos lo que sufren, especialmente los enfermos y los que no hallan paz en sus corazones, para que pongan su confianza en Aquel que es fuente de sanación y esperanza. Roguemos al Señor.
- 4. Por todos los jóvenes, cuyo corazón está inquieto ante la voz del Pastor Santo que los convoca a la vida sacerdotal, para que respondan con prontitud, generosidad y alegría misionera. Roguemos al Señor.
- 5. Por todas nuestras madres, para que el Señor consuele y fortalezca a quienes todavía viven, conceda el premio de la vida eterna a quienes ya han muerto, y a todas las colme de bendiciones. Roguemos al Señor.
- 6. Por nuestra comunidad parroquial, para que acoja con amor la invitación a seguir al único y Buen Pastor en todo tiempo y lugar y sea testimonio vivo y constante de la vida nueva del Resucitado. Roguemos al Señor.

#### **Presidente**

Mira con bondad Señor a este pueblo que te suplica confiadamente y muéstrate amoroso con todos nosotros, que renovamos nuestra confianza en Ti. Por Jesucristo, nuestro Señor. Amén.

# >>> ACONTECER ECLESIAL ACTIVIDADES PARROQUIALES <<<



También puedes adquirir Cartón a la salida de las eucaristías o en sacristía



# >>> ACONTECER ECLESIAL ACTIVIDADES PARROQUIALES <<<



Que espera!

ORGANIZA PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO - LA CALERA Y APOYA ALCALDÍA MUNICIPAL - OFICINA DE DEPORTES



#### ACTIVIDADES PARROQUIALES <<< >>> ACONTECER ECLESIAL **DEL 11 AL 17 DE MAYO 2025** SEMANA



4:00 pm

6:00 pm El Manzano

Miércoles 14 Márquez 4:00 pm

Señor de los Milagros

15 5:00 pm Frailejonal Jueves

> 7:00 pm Cartagena

16 San José **Viernes** 4:00 pm

Sábado 17 2:00 pm Junia Canoas

4:00 pm Treinta y seis







## >>> OFICINA PARROQUIAL HORARIOS DE ATENCIÓN

DE LUNES A VIERNES de 9:00 am a 12:20 pm y de 2:00 pm a 4:50 pm

SÁBADO de 9:00 am a 12:20 pm

#### **CONTACTOS**



601 8758357



320 809 5184



prosariolaklera@gmail.com



Calle 7# 3-10 Parque principal La Calera - Cundinamarca

#### PARA OFRENDAS Y DONACIONES

Parroquia Nuestra señora del Rosario NIT. 860025393-8

Bancolombia cta ahorros #249-000011-83



Banco Bogotá cta ahorros #799025051

Banco Agrario cta ahorros #007000001177

**REDES SOCIALES** 

## >>> HORARIO DE EUCARISTÍAS EN EL TEMPLO PARROQUIAL

#### LUNES A VIERNES

7:00 am (presencial y virtual) 6:00 pm (presencial)

- En festivo a las 8:00 am (presencial y virtual)
- Primer Lunes del mes 6:00 pm Eucaristía en la Capilla del Cementerio

#### SÁBADO

7:00 am (presencial y virtual) 5:00 pm (presencial) de precepto dominical.

#### DOMINGO

7:00 am (presencial)
10:00 am (presencial)
12:00 m (presencial y virtual)
4:00 pm (presencial)
6:00 pm (presencial)

#### OTRAS EUCARISTÍAS EL DOMINGO

9:00 am Capilla Nuestra Señora del Carmen - Vda Márquez

10:30 am Conjunto Macadamia

12:00 m Conjunto Sikasué

12:00 m Capilla Niño Jesús de Praga - Vda. Altamar

4:00 pm Club Residencial La Pradera





Diseño de Pastoral Comunicaciones @prosariolaklera

<<<